
В  Правительстве  думают  над
тем,  как  сократить
квазифискальный  дефицит  в
электроэнергетической отрасли
Рабочее  совещание  по  вопросу  выполнения  показателя
квазифискального  дефицита  в  электроэнергетической  отрасли
провел  6  декабря  2005  года  в  Доме  Правительства  Премьер-
министр КР Феликс Кулов.

Как сообщает пресс-служба Правительства КР, в начале совещания
Ф.Кулов обозначил, что один из главных и серьезных вопросов —
это  соблюдение  параметров  по  квазифискальному  дефициту  в
электроэнергетической  отрасли.  Кроме  того,  экономическое
развитие напрямую зависит от сокращения имеющегося дефицита.
Квазифискальный  дефицит  в  энергетике,  по  сообщению  пресс-
службы,  образовался  в  связи  с  высоким  уровнем  технических
потерь, низкой собираемостью за потребленную электроэнергию и
неправильной тарифной политикой.

От министра экономики и финансов Акылбека Жапаров поступило
предложение  в  январе  начать  установку  на  предприятиях,  в
коммерческих  структурах  счетчиков  по  предоплате  за
электроэнергию.

Эксперт Всемирного Банка Миргуль Айдарова предложила вводить
коммерческое управление, согласно которого за неуплату будет
прекращаться подача электроэнергии. По ее мнению существующее
ценообразование  противоречит  условиям  рыночной  экономики,  и
поэтому необходимо сформировать новую тарифную политику.

Директор Национального Агентства по антимонопольной политике и
развитию  конкуренции  Иманкадыр  Рысалиев  высказал  мнение  о
необходимости  незамедлительно  начинать  реформу  в
энергосекторе.  Он  проинформировал  о  том,  что  готовится
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комплекс срочных мер по финансовому оздоровлению энергосистемы
в  целом.  Что  касается  тарифов,  то  здесь  прорабатывается
введение единого тарифа для населения.
Относительно экспорта электроэнергии в соседние государства,
будет  рассматриваться  вопрос  создания  тендерной  комиссии,
которая  должна  устанавливать  цены  экспортируемой
электроэнергии.

Далее,  заслушав  отчет  руководителей  распредэлектрокомпаний,
как  сообщает  пресс-служба  Правительства,  Ф.Кулов  выразил
необходимость открытости и прозрачности в их работе. Для этого
он рекомендовал публиковать отчеты компаний на интернет-сайтах
для широкого пользования. Кроме того, Правительство намерено
само утверждать аудитора для проверки распредэлектрокомпаний.

По результатам совещания Премьер-министр Феликс Кулов дал ряд
поручений: разобраться по льготным тарифам для промышленных
предприятий, ускорить решение по АО «Северэлектро», выяснить
законность продажи Быстровской ГЭС и другие поручения.
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